

# Der Chef steht täglich mit Spaß unter Strom

25 Jahre Elektrotechnik Raach in Pfronstetten

**E**lektrotechnik. Für Gerald Raach gibt es nichts Spannenderes. Umso schöner für ihn, dass er seine Leidenschaft zum Beruf machen konnte. Seit 1994 ist der Meister der Elektrotechnik Inhaber seines eigenen Betriebes mit Standort in Aichelau.

Der 1965 in Münsingen geborene Gerald Raach hat am 27. April 1994 seine Meisterprüfung im Elektroinstallateur-Handwerk vor der Reutlinger Kammer abgelegt, per Urkunde gegengezeichnet vom damaligen Hauptgeschäftsführer Roland Haaß. Nur wenige Monate später, im November vor 25 Jahren, machte Raach sich im Pfronstetter Teilort selbstständig.

## **Raach setzt auf Zukunftstechnologien**

Die Branche ist einem steten Wandel unterworfen. Und Raach zieht mit, wovon die zahlreichen Urkunden und Zertifikate für Weiterbildungen zeugen.

Davon profitieren nicht nur die sieben Mitarbeiter, sondern auch die Azubis, die in Aichelau den

Beruf des Elektronikers Fachrichtung Energie- und Gebäudetechnik erlernen können.

Intelligentes Wohnen, Renovierung, Photovoltaik - Raach setzt auf Zukunftstechnologien. Auch, weil er bewusst seinen Beruf ergriffen hat. „Ich bin nah dran an der neuesten Technik und der Weiterentwicklung von bestehender Technik“, sagt der Firmeninhaber. Und fügt hinzu: „Ich habe einfach Spaß an allem, was mit Strom zu tun hat.“

## **Energiewende funktioniert nur mit dem Handwerk**

Gerald Raach ist überzeugt: „Die Energiewende funktioniert nur mit dem Handwerk.“ Dafür setzt er sich mit seinem Team Tag für Tag ein. Und zwar in einem Betrieb, der nach seinen Worten gut ist, wie er ist. „Alles passt.“

Zum Jubiläum gab es die Urkunde der Handwerkskammer Reutlingen, unterzeichnet von Präsident Harald Herrmann und Hauptgeschäftsführer Dr. Joachim Eisert.